



Cambio de ubicación de Asamblea de Accionistas

8 de abril de 2020

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) informa al público inversionista que, derivado de la situación prevaleciente en torno al coronavirus (COVID-19), se ha cambiado la sede para la celebración de la Asamblea General Anual Ordinaria de Accionistas (Asamblea) de la compañía.

La Asamblea se llevará a cabo partir de las 16:00 horas del día 29 de abril de 2020, en las oficinas de Autlán ubicadas en Arq. Pedro Ramírez Vázquez No. 200-10 Col. Valle Oriente, en la Ciudad de San Pedro Garza García, Nuevo León. Para esta Asamblea se tomarán en cuenta las recomendaciones pertinentes para proteger la salud de los presentes.

Comprometidos con la sociedad, Autlán ha tomado medidas de prevención estrictas para salvaguardar la integridad de su capital humano, proveedores, clientes, comunidades, accionistas y demás grupos de interés siguiendo las indicaciones y protocolos de las instancias de salud.

La convocatoria de la Asamblea esta disponible en la página web de Autlán (www.autlan.com.mx)

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. a 8 de abril de 2020
ir@autlan.com.mx